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ТРЕТЬИ В СОЮЗЕ

ОТВЕЧАЕМ ДЕЛОМ
В ОТВЕТ на Постановление ЦК КПСС <0 со

циалистическом соревновании за досточную 
встречу XXV съезда КПСС* коллектив СМУ-1, 
его участки и бригады приняли повышенные обя
зательства ио досрочному завершению планов 
1975 года. r-jj

Комсомольско-молодежная бригада коммуни- 
■ стического отношения к труду Василия Жерно- 

клева решила годовое задание выполнить к 23 
декабря, повысить производительность труда на 
1,5 процента против установленного плана и 
добиться выработки на монтаже жилья по 6 кв. 
метров в день на одною рабочего. Бригада под- 
считала, что за год она может обеспечить ввод 
21 тысячи квадратных метров полезной жилой 
плошади при хорошем качестве. Решено также 
подать не менее 3 рационализаторских предложе
нии, работать без травм и нарушении правил 
техники безопасности.

Высокие обязательства приняла бригада А. С. 
Смирнова, которой недавно присвоено '-/звание 
лучшей бригады министерства. Дала слово к 20 
декабря выполнить план завершающего года 
бригада В. Н. Климова.

$)ллектнв домостроителей уже рапортовал о 
выполнении пятилетки по генеральному подряду. 
Сейчас мы стремимся к тому, чтобы выполнить 
пятилетнин план строительства собственными си
лами к 25 сентября. Это будет нашим ответом на 
призыв ЦК КПСС достойно встретить XXV съезд 
партии. В. ТАРАСОВ,

председатель постройкома.

В центре внимания тружеников промышленных предприятий, 
транспорта, строительных организаций, колхозов и совхозов стра
ны — Постановление Центрального Комитета партии <0 социали
стическом соревновании за достойную встречу XXV съезда КПСС».

Около трех тысяч рабочих, инженерно-технических работников и 
служащих Московского инструментального завода «Калибр» при
няли участие в митингах, которые прошли в цехах предприятия 
Намечено завершить годовой план к 27 декабря—на два дня рань
ше, чем предусматривалось прежними социалистическими обязатель
ствами. Это будет достигнуто за счет рационального использования 
материалов и рабочего времени.

Постановление Центрального Комитета КПСС обсуждено на со
вещании передовиков производства дальневосточного города Совет
ская Гавань. От имени коллективов предприятий и строек его уча
стники решили завершить годовую программу на день раньше, чем 
намечалось, э план двух месяцев будущего года—ко дню открытия 
съезда. На полмиллиона рублей будет увеличен выпуск сверхпла
новой продукции.

Коллектив Канакерского алюминиевого завода в Армянской ССР 
в ответ на постановление ЦК КПСС обязался произвести на полто
ра миллиона рублен продукции сверх плана. щ u j

Высокие социалистические обязательства в честь предстоящего 
съезда партии на митингах и собраниях приняли также коллективы 
московского завода «Изолятор», сумгаитского завода синтетическо
го каучука в Азербайджане, тысячи других предприятий страны.

С ОГРОМНЫМ энтузиазмом коллектив неф
теперерабатывающего завода встретил По

становление Ц К  КПСС о развертывании социа
листического соревнования в честь XXV съезда 
КПСС. Коллективы цехов, установок, смен, ра
бочие и ИТР взяли дополнительные соцобяза
тельства.

Приятная весть облетела коллектив техноло* 
гвческой установки 24-6 (начальник установки 
А. М. Арутюнов) цеха 8-14 и коллектив Гроз- > 
ненской комбинированной цеха 1-2-11 (началь
ник Н. П. Сапунов): им присуждено третье ме
сто по итогам первого полугодия во Всесоюзном 
социалистическом соревновании среди коллекти
вов технологических установок нефтяной и хими
ческой промышленности. ^

Этот успех стал возмсйкен благодаря хорошо 
организованному социалистическому соревнова* 
нию в честь XXV съезда КПСС среди техноло
гов, ремонтников в завершающем году пятилетки.

В цехе М  18 (начальник цеха Г. А. Бычков* 
ский) решено ко дню открытия съезда добиться 
суточной переработки нефти на установке 11-4^ 
почти на 5 тысяч тонн больше проектной. По 24 
февраля 1976 года сэкономить энергоресурсов на 
10 тысяч рублей и подать 25 рацпредложений с 
экономическим эффектом 30 тысяч рублей.

Коллектив' цеха № 19 (начальник Н /  П. Ма- 
зин) взял дополнительное обязательство выпол
нить план производства завершающего года в 
денежном выражении к 1 декабря и при^ этом 
добиться 4 процентов прироста по выпуску бутан- 
бутиловой фракции по сравнению с прошлым 
годом, по общему объему фракционирования га- 
80в—па 5 процентов.

Выполняет дополнительные планы и коллектив 
установки 35-6 (начальник Г. П. Суворов). Они 
взяли обязательство - выработать сверх плана не
сколько сотен тонн бензола и толуола Показы
вают высокие образцы труда смены Лэ -  11 3 
старших операторов С, Балюкина нх д Н̂ е̂ о в ВЭ

члеи завкома НПЗ.

ПЯТЕРОК ВАМ, РЕБЯТА!

РАБОЧИМ,

ИНЖЕНЕРНО-ТЕХНИЧЕСКИМ

РАБОТНИКАМ И Ш Ж АШ ИМ

ОРДЕНА ЛЕНИНА

БРАТСКОЙ ГЭС

ИМЕНИ 50-летия

ВЕЛИКОГО ОКТЯБРЯ

Дорогие товарищи!

Горячо поздравляю вас с новой трудо
вой победой — досрочным выполнением а- 
даннй девятого пятилетнего плана и социа
листических обязательств по выработке 

электроэнергии и росту производительности 
труда.

Братская гидроэлектростанция язляется 
гордостью советской народа, занимает 
важное место в осуществлении Директив 
XXIV съезда партии по развитию эконо
мики Сибири. Отрадно отмегнгь, что посто
янный поиск коллектива ГЭС в содруже
с т в е ^  учеными и работниками промышлен 
ности позволил найти практическое реше
ние задачи модернизации основного обо 
рудования. В результате усовершенствова 
ния только двух гидроагрегатов установ
ленная мощность ГЭС увеличена на ^яять 
десят тысяч киловатт.

Ваш замечательный пример еще раз по
казывает, что курс партии, направленной 
на ускорение технического прогресса и по
вышение эффективности общественного 
производства, успешно проводится в жизнь 
и приносит большую пользу нашей Родине

Центральный Комитет КПСС выражает 
твердую уверенность в том, что коллектив 
орденоносной Братской гидроэл^ктрост. м 
ции выполнит принятые в честь поедет м- 
щего XXV съезда КПСС повышенные со 
циалистические обязательства и добьется 
еше больших достижений.

Желаю вам. дорогие товарищи, новых 
трудовых успехов!

J1. БРЕЖ НЕВ

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА
Состоялось очередное заседание исполнительно 

го комитета Ангарского городского Совета деп\ 
татов трудящихся. Были заслушаны дгм i-v i 
т. Парфенова—о создании опорных пунктов и с 
ветов по охране общественною порядка и про 
фнлактике правонарушений на территории го
рода и т. Ушковой—о результатах работы Ангар
ского гор’топебыта за первую половину 1975 года. 
По обсуждавшимся вопросам приняты соотиег- 
ствующие решения.

Исполком принял также решения о централи
зации бухгалтерского учета медицинского учи
лища, об открытии отделения с в я т  в 15-м мик
рорайоне, о предоставлении жилой площади 
больным, рассмотрены изменения финапсогм. 
планов предприятии управления коммунального 
хозяйства, решены вопросы о строительств  ин
дивидуальных гаражей. *

Кроме того, исполком рассмотрел за я вл ения  
граждан об опеке, о снижении брачного возрл 
ста. по жилищным и другим вопросам. С СС 
щениямн выступили инспектор гороно т Нелю- 
бина, гл'авный архитектор города т. Марков, з а 
ведующие отделами тт. Дудко и Шумилова.

ОбсуЖдено 
на бюро ГК КПСС

«О строительстве объектов расширения Иркут 
ской ТЭЦ-Э». Такой вопрос обсудило бюро город
ского комитета КПСС, состоявшееся и минув
ший четверг. С сообщением выступил дм > р 
ТЭЦ-0 т. Филатов. Резкой критике были по.гверн- 
нуты руководители СА\У-в, МСУ-42, Востокэнер- 
гомонтажа н других организаций, которые 
пустили серьезное отставание от намеченных р«’- 
нее планов и графиков ввода объектов в эксплу
атацию. Принято соответствующее пост *ювлепм

Бюро утвердило мероприятия по вылолмепи, 
Постановления ЦК КПСС «О состоянии критик: 
и самокритики в Тамбовской областной партий
ной организации», «О дополни гельном при—к 
ченни автомашин на уборку и выволку урожая 
1975 года».

За невыполнение постановления бюро > К 
КПСС и исполкома городского Совета о нап < 
лении автомашин, механизаторов и р а б о ч и - -  
уборку урожая привлечены к строгой партийное 
ответственности руководители треста Востокспп 
трубопроводстрой, завода строительных мэ i 
лов, отдела пожарной охраны, ТЭЦ-1, Эне~п" бы
та тт. Кузнецов, Помялов, Жуковец, Почехутс^ 
и Суслов.
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р ейд п е ч а т и и народного контроля

Т 41 ОРЯЧИЕ и хлопотливые дии
А пришли на ноля Боханского 

района. Как и повсюду в области, 
здесь в каждом хозяйстве озабо
чены одним: как можно больше 
заготовить кормов, быстрее и без 
потерь убрать урожай. По старой 
традиции большую помощь селя
нам оказывают рабочие и меха
низаторы из Ангарска. Ангарчан 
можно встретить во всех колхо
зах и совхозах района. Насколь
ко эффективно используется их 
труд, созданы ли условия для ра
боты и отдыха, каковы связи 
между шефами и подшефными — 
эти вопросы интересовали пас в 
ходе рейда печати и народного 
контроля.

В колхозе имени XXII парт- 
съезда нам рассказали о давней 
и прочной дружбе с коллективом 
завода гидрирования Ангарского 
нефтехимического комбината. 
Связь эта постоянная, она не пре
кращается на протяжении уже 
многих лет. Многие механизаторы 
из города имеют здесь «свои» 
трактора, комбайны и другую тех
нику. А это значит, что они уве
рены в исправности механизмов, 
получают возможность добивать
ся на них высокой выработки, са
ми проверяют их готовность к по
левым работам.

— В этом году у нас создано 
механизированное комплексное 
звено из шести зерновых комбай
нов, четырех пахотных агрегатов, 
двух тракторов «Беларусь», — 
рассказывает секретарь парткома 
колхоза А. М  Воронов. — З ад а
чи у звена большие: ему предсто
ит убрать 1100 гектаров зерновых 
культур, на такой же территории 
провести пахоту зяби, убрать и 
застоговать солому. Инициатива 
создания комплексного звена при
надлежит горожанам и мы ее 
поддерживаем — теперь механи
заторы точно знают объемы ра
бот, могут правильно распреде
лить силы для их скорейшего за 
вершения.

Ангарчане построили в колхозе 
капитальное благоустроенное об
щежитие, и теперь во время поле
вых работ здесь не встает воп
роса, где и как разместить лю
дей. Мы побывали в общежитии— 
просторные комнаты на три—пять 
человек, столовая — здесь все 
предусмотрено для того, чтобы 
люди могли отдохнуть после на
пряженного трудового дня.

— Шефы с завода у нас хоро
шие, — продолжает секретарь 
парткома» — претензий к ним нет. 
Выполняют любые наши просьбы, 
да и работают хорошо...

— и —

£  СОЖАЛЕНИЮ, 
шлось стать

нам при* 
свидетелями 

картины, далеко не подтверждаю
щей эти слова. В разгар рабочего 
дня в общежитии нашлось не
сколько механизаторов, коротаю
щих время за бутылкой водки. 
Причину столь странного время
препровождения они объяснили 
тем, что «делать нечего, а старший 
уехал по делам в город...». Мы 
бы не стали вспоминать об *том 
единичном случае, бросающем 
пятно на весь коллектив завода 
гидрирования, если бы он не был 
симптомом неорганизованности н 
недисциплинированности. Стоило 
старшему группы тов. Костогрызо- 
ву отлучиться, как посланцы из 
города почувствовали себя не у 
дел. И это в то время, когда во 
дворе стоят три неисправных ком
байна.

Нехватку механизмов особенно 
остро чувствуешь на поле, где 
идет уборка кукурузы на силог. 
В очереди за комбайном стоит

можно найти представителен шта
ба уборочной. Они помогают ко
ординировать ход работ, исходя 
из конкретной обстановки, распре
деляют силы О таком цлабе нам 
рассказывал и секретарь партко
ма колхоза имени XXII партсъез* 
да А. М. Боронов Но вот в кол
хозе «Дружба», в десятке кило
метров от этого хозяйства. мы, 
как ни гшились, в правлении не 
нашли никого.

А поговори 1 ь с председшслсм кол
хоза. бригадиром, механиком первой 
бригады было о чем. Почти три неде-< 
ли восемь механизаторов из 19 рабо
чих строительных предприятий Ангар* 
ска «загорали» в мастерских цент
ральной усадьбы.

— Положение отчаянное, —жалуется 
старший группы, рабочий ДОКа-1 
В. Д. Кайкоп, — запчастей нет, и ни 
один из тракторов не работает. Стоят 
на приколе четыре трактора Т-4, два 
ДТ-75Д, один ДТ-54... Каждый Лень 
нам обещают достать необходимое, но 
обещания так и висят в воздухе.

Приехав с желанием участвовать в 
уборке, рабочие столкнулись с непо
нятными трудностями: лаже проклад
ку к трактору достать—целая пробле
ма. К тому же они не имеют воз
можности ни почитать свежую газету.

И

добрый десяток машин. «Что эгони послушать радио. За все время ни 
за работа. -  возмущается один р *5* не Удвлос*> помыться 0 бане, 
из шоферов-ангарчан, — девять- 
десять рейсов в смену, в прошлом 
году мы были в колхозе имени 
Павла Балтахинова — там до 
тридцати рейсов набегало. Вот 
это работа!».

В день нашего рейда шоферы 
работали на полях колхоза чет* 
вертые сутки. С собой они при
везли ремонтную бригаду для об
служивания автомобилей. Мы 
встречались с рабочими этой 
бригады -f- они в ожидании пред
стоящих Поломок и ремонтов по
тихоньку скучали за просмотром 
газет и журналов. А нельзя ли 
эффективнее использовать их уме
ние и знания? Думается, они мог
ли бы ремонтировать сельскохо- 
зяйственнуюдехнику. Фигура праз
дно шатающегося человека никак 
не вяжется с представлением о 
горячих днях уборки...

- I I I  —

О  ЭТИ ДНИ во многих хозяй- 
ствах района в любое время

Заслуженным уважением товарищей пользуется передовой комбайнер 
совхоза «Каменский* Боханского района Анатолий Михайлович Олейник. Он 
награжден бронзовой медалью ВДНХ, тремя почетными грамотами. И в 
страду завершающего года А. Олейник в числе передовых. На своем ком
байне СКД-5 он выполняет норму по обмолоту зерна на 154) процентоа.

Его личное обязательство в атом году—намолотить 8000 центнеров зерна. 
А уже сейчас, только начав уборочную кампанию. Анатолий Михайлович 

намолотил более тысячи центнеров. Урожаи нынче хороший. и 
главная задача сегодняшнего дня—вовремя убрать его.

На снимке: лучший комбайнер первого отделения совхоза «K™e»ciкий»
. А. М. Олейник. Фото А. ГРАФОВА.

- I V -

U  УВСТВО своей непужности
* привело к нездоровым на

строениям среди рабочих — неко
торые всерьез грозятся дезерти
ровать с уборочной. Разговари
ваем об этом с секретарем парг  
кома колхоза Т. Н. Халмаковым 
(с трудом находим его вечером у 
себя дома э деревне Харагун). 
Он знает об этих трудностях и 
соглашается, что их могло бы не 
быть, если бы позаботились заоа- 
иее в колхозе о приезде механи
заторов. Вместе с ним идем в 
общежитие горожан, расположен
ное в третьей бригаде. Претензии 
на неустроенность быта у рабо
чих здесь такие же, но в голосе 
механизаторов не чувствуется 
упаднического настроения. И это 
объясняется просто: все они за
няты работой. Одни на уборке си
лоса, другие на косьбе сена. Да 
и состояние техники в бригаде 
намного лучше — мелкие полом
ки случаются, но они, как гово
рится, погоды не делают. Когда 
есть уверенность, что твоя помощь 
нужна, без нее не обойтись, то и 
на трудности смотришь лете .  
Очень четко это увидели мы в 
колхозе «Дружба», где в разных 
бригадах одного хозяйства по. 
разному отнеслись к посланцам 
города.

В районе стали намного лучше 
готовить общежития для приезжих ра
бочих и механизаторов. В колхозе нм. 
Куйбышева во 2-й бригаде, что в селе 
Абрамовка, в большом доме постав
лены никелированные кровати для 
рабочих треста Востокэнергомонтаж. 
К сожалению, четыре из них пусту
ют.

— Рабочих не хватает.—говорит сек
ретарь парткома А. И. Кустов,—по 
разным причинам люди выбычи, а за 
мены нет.

Работают шефы на заготовке кор
мов, на погрузке, двое из пяти меха
низаторов сидят за рычагами тракто
ров. Кроме того, оин должны пустить 
кормоцех. Завезено для этого все не
обходимое: электрооборудование, ме
талл...
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Н А ЦЕНТРАЛЬНОЙ усадьбе 
колхоза «Ленинградский ра

бочий» трудится 63 ангарчанииа 
Из них девять—механизаторы. В

порздке нас сопровождают пред 
седатель райкома профсоюза сель 
ского хозяйства и заготовок Пи 
нокепгий Петрович Склянов и ни 
структо{> райкома партии Влади-* 
мир Махутовнч Мадаев. Они 
знакомят пас с молодым началь 
ником отдела кадров Г. Егоровым 
Все вместе едем по бригадам, где 
разместились ангарчане. В первой 
четвертой, пятой, третьей, шестой 
бригадах работают люди со мно
гих предприятий Ангарского уп 
равлепия строительства.

Плльезжаем к аккуратному домику 
где разместились десять ангарчан 
Здесь владения шестой бригады. До 
ма нет никого. Все на работе. Нас 
встречает Галина Ивановна Казимир 
Она готовит обеды для рабочих и еле 
дит за порядком в доме. Рука хозяй
ки чувствуется повсюду. В летней сто 
ловой прибрано, посуда вымыта.

— На питание ребята не обижают 
ся,—говорит Галина Казимир. — ра
ботой загружены, поэтому и аппетит 
хороший. Только вот дороговато обеды 
обходятся—мясо в цене.

Председатель профсоюзе И. Склянов 
внимательно слушает и делает помет
ки в своем блокноте. Значит, выход 
будет найден. В комнате тоже чисто. 
Рядком стоят кровати. Есть все необ

ходимое, белье меня
ется в срок. Правле
ние колхоза «Ленин 
градский рабочий» 
постоянно заботится 
о своих шефах, ока 
зывающнх помощь 
селу. В бригаде все 
обеспечены работой 
Созданы хорошие ус 
ловня и для жилья. 
Есть радио, аккурат
но доставляются га 
эсты.
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СНОВА наш 
«газик» мчит 

по проселочной 
дороге. Теперь 

в первую бригаду. Здесь трннад 
пать ангарчан. Трое из них рабо 
тают механизаторами. С двумя 
из них мы вскоре знакомимся...

Но прежде слышим такой раз
говор:

— Что с ними делать, ума не 
приложу. Сейчас объезжаю бри
гаду, знаю, что они ремонтируют 
трактор, а наяву оказывается — 
пьяные шатаются, — это говорит 
помощник бригадира тракторной 
бригады Середкнн Василий Алек
сеевич. Речь идет о двух горе-ме- 
ханизаторах В. С. Ермошкнне и
В. А. Брагине (работники завода 
ЖБИ-1).

— У обоих есть техника — 
тракторы Т-4. Один на ходу. Вто
рой недавно вышел из строя, но 
поломка несущественная и можно 
было в короткий срок отремонти
ровать, так нет же, напились, — 
и Середкнн смотрит в глубь дво
ра. Оттуда, с трудом держась на 
ногах, показывается молодой па
рень. Небритое помятое лицо. 
Долго снлнтся что-то сказать, но 
не может. Пытается оправдать 
свое состояние отсутствием фрон
та *работ, по подошедший в это 
время заместитель председателя 
колхоза Г. С. Елаев стыдит Ер- 
мошкнна.

— Какой нужен еще фронт, ес
ли у тебя трактор стоит? Запчас
ти есть, зяби вон сколько пахать, 
а сам па ногах стоять не мо
жешь. Брал бы пример вот с не
го,—и Елаев кивнул на стояще
го в стороне паренька.

Познакомились. Владимир Кал
мыков — работник опытного за
вода АНХК- В пёр вой бригаде 
работает механизатором не один 
год. Сначала на тракторе, сейчас 
на комбайне убирает ячмень. Свои 
сменные нормы постоянно пере
выполняет, технику содержит в 
порядке.

— Вчера дождь шел и поме
шал нам, — рассказывает Влади
мир, — но сегодня распогодилось, 
ячмень подсохнет и к вечеру на
чнем подбирать валки.
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'Т 1 ЕПЕРЬ путь наш в совхоз
* «Каменский». Время обеден

ное, и мы останавливаемся у сель
ской столовой, организованной в 
четвертом отделении совхоза на

период уборочной кампании. Ока
зывается, и здесь трудится ангар- 
чайка — Зоя Непомнящих. Д е
вушка дома — технолог заводо
управления ремон гно-механическо- 
го завода АНХК, а здесь работает 
в столовой. Работает с огоны<ом. 
Время обеда уже закончилось, но 
в дверь вошли два паренька

— Зоенька, покорми, пожалуйста, 
нас. Немного задержались, — ласко
во обратились оин к девушке.

Леонид Червяков и Евгений Конова
лов — лефектосколнеты центральной 
заводской лаборатории РМЗ. Спраши
ваем их, как насчет работы, бытовых 
условий.

— Работы по горло, — красноречи
вым жестом показывает Женя. — сей
час вот заканчиваем ремонт механи
ческого tor's*. Завтра должны запустить 
в работу. А как живем, посмотрите са
ми,—и он указал на добротный дом, 
стоящий на пригорке.

Условия здесь для семнадцати ре
бят и девчат саоланы хорошие. Адми
нистрация завода побеспокоилась о 
своих работниках, обеспечив их на 
период страды всем необходимым. 
Токарь второго механосборочного це
ха РМЗ В. Занданов и слесарь этого 
же цеха А. Шульгин в четвер
том отделении трудятся механизатора
ми. Ремонтировали трактор Т-4А. И 
сейчас только что «пригнали» гго из 
Каменки. Будут пахать зябь. Всего • 
бригаде Г. И. Попова в этом отделе
нии шесть ангарскнх механизатором. 
Им вручена техника: тракторы Т-1,
ДТ-75, «Беларусь».

А вот еще две ангарчанки 
встретились нам — Катя Султано
ва из РМЗ АНХК и Оля Шишки
на, аппаратчик цеха 83 АНХК. 
Механизаторами их не назовешь, 
но механизм, на котором они ра
ботают, выглядит внушительно. 
Это АВМ — агрегат витаминной 
муки. Они здесь хозяйки. Вертит
ся огромный барабан, из трубы 
пыхает легкий дымок, шумит дви
гатель, а девчата только успевают 
разворачиваться. Оля подает на 
транспортер рубленую траву, а 
Катя в это время с другой сторо
ны подставляет бумажные мешки. 
Из металлических рукавов в них 
непрерывным потоком бежит го
товая витаминная мука. Со смен
ными заданиями успешно справ
ляются. •
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В СОВХОЗЕ «Каменский», чьи 
обширные поля раскинулись 

по берегу Ангары, трудится 89 
ангарчан. Из них сорок человек- 
работнику РМЗ АНХК (25 меха
низаторов), 25—с азотнотукового 
завода и 24 человека — работни
цы швейной фабрики. Работа 
всем есть: уборка капусты, огур
цов, картофеля. Механизаторы за
готавливают корма.

Только останавливаемся у об
щежития, как подъезжает борто
вая машина, полная рабочих. 
Приехали с поля. Само собой по
лучилось летучее собрание. Рабо^ 
ты достаточно, но замечания у 
всех есть. Объем работ и расце
нки на них агрономом до людей 
не доводятся. Конечно, при такой 
постановке дела трудно ориенти
роваться в своем заработке. К 
тому же обработанные площади 
часто вовремя не замеряются.
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Н А ВСЕХ дорогах Боханско
го района можно увидеть се

годня машины с коротким и ем
ким словом «уборочная». Труже
ники района совместно с шефами 
из города намерены быстро со
брать урожай, обеспечить скот 
кормами. И надо ежедневно до
биваться, чтобы решению этой ^ 
важной задачи способствовали 
организованность, дисциплина, вы
сокое трудовое сознание каждого 
из участников страды завершаю
щего года пятилетки.

Г. ОГУРЦОВ, г. ч и ч и г и н ,  
члены Ангарского городского 
комитета народного контроля.

А. ГРАФОВ, 
корреспондент газеты «Знамя 
коммунизма».

. Н. ОШИКЕР, 
корреспондент газеты «Сель
ская правда».

А. ЩЕГОЛЕВ, 
спецкорр. * Вое1 очно-Сибир
ской правды»,
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13 ПРОШ ЕДШ УЮ  СРЕДУ 
в большом зале Дворца 

культуры нефтехимиков состоя
лось традиционное августовское 

^совещание учителей города. В 
“'канун начала нового учебного го
да Иедагогн вели заинтересован
ный разговор об итогах работы в
1974—75 гг, и ставили задачи на
1975—76 учебный год. С основ
ным докладом выступил заведую
щий городским отделом народно
го образования П. В. Лобыннев 
На совещании выступил первый 
секретарь горкома ВЛКСМ Е. А 
Соловьянов.

Сегодня наша газета предлага
ет вниманию читателей изложение 
докладов и выступлений участни
ков большого педсовета. -J.'

W ЧИТЕЛЬСТВО города про-
"  делало огромную работу по 

выполнению решений партии, до
стигнув весьма существенных ре- 
зультатов. За годы девятой пя
тилетки среднюю общеобразова
тельную школу окончили 13107 
учащихся, в том числе дневную— 
10087 учащихся. Значительно ук
репилась материально-техническая 
база наших школ. За эти годы 
построено 4 средних школы на
4 тысячи ученических мест, одна 
нз них на селе. Приобретено учеб
но-наглядных пособий на 1 млн. 
405 тысяч рублен. У школ на во
оружении 140 киноаппаратов, де
сятки магнитофонов, проигрыва
телей и радиоузлов, библиотечный 
школьный фонд составляет 350 
тысяч экземпляров.

Благодаря реорганизации ряда 
восьмнлетних школ в средние 
значительно возрос выпуск из 
средних школ. Отрадно отметить, 
что на сегодня в городе всего 
три восьмилетние школы, нз них 
две сельские. -*'■

Из года в год улучшается каче
ственный состав руководящих и 
педагогических кадров. В городе 
работают 1800 учителей, 75 про
центов из них имеют высшее и 
незаконченное высшее образова
ние, около 25 процентов имеют 
среднее педагогическое образова
ние, 70 процентов учителей имеют 
стаж работы свыше 10 лет. 149 
учителей учатся заочно.

Настойчивый труд учителей, во
спитателей, руководихелей школ, 
работников отдела народного об
разования, повседневная забота 
партийных и советских органов о 
школе дали положительные ре
зультаты. Практически доказана 
реальность завершения перехода 
ко всеобщему среднему образова
нию в девятой пятилетке. За 4 
последних года в 4,3 раза сокра
тилось число второгодников. На 
тысячу учащихся приходится 3 
второгодника.

На основе совершенствования 
учебно-вспомогательного процес
са, преодоления массового второ
годничества, сокращения отсева 
учащихся улучшилось выполне
ние закона о восьмилетием все
обуче/ В 1974—75 учебном году 
в различных типах средних учеб
ных заведении обучалось 96,4 
процента выпускников восьмых 
классов дневных, вечерних и за
очных общеобразовательных
школ, что на 15,6 процента боль
ше, чем в 1971 году.

В ряде школ выполнение все
обуча остается низким. Для то
го, чтобы выправить создавшееся 
положение, в наступающем учеб
ном году необходимо существенно 
изменить руководство школами, 
•рассматривать каждый случай 
выбытия ученика из школы до 
получения восьмилетнего и сред
него образования как нетерпимый 
факт, изо дня в день воспитывать 
у каждого ученика ответственное 
отношение к учению.

Если говорить о причинах от
ставания отдельных школ, то на 
одно из первых мест надо поста
вить отсутствие у директоров^ 
классных руководителей должной 
заботы о судьбе каждого ребсн 
ка и подростка Об этом свиде
тельствует перевод за последние 
три года 183 учащихся 6—8-х 
классов в ГПТУ. где для них ие 
было организовано получение об-, 
щего образования. Нельзя оп

равдать и перевод 132 учащихся 
из 9— 10 классов в ГПТУ общего 
типа и на работу 53 учеников. 
Кое-кто может сказать, что эти 
действия вызваны заботой о по
полнении рабочего класса. На са
мом же деле они ничего общего с 
подлинной заботой о рабочей 
смене не имеют, так как исходят 
нз устаревших представлений о 
современном производстве и его 
требованиях к рабочим кадрам.

Непременным условием завер
шения перехода ко всеобщему 
среднему образованию было и 
остается постоянное совершенст
вование учебно-воспитательного 
процесса. Важно не только не 
ослаблять внимание к улучшению 
постановки обучения и воспита
ния учащихся, но и упорно совер
шенствовать в каждой школе 
учебно-воспитательную работу, 
учитывая ее просчеты и пробелы, 
чтобы своевременно их ликвидиро
вать.

О  А ПОСЛЕДНИЕ годы не- 
уклонно растут успеваемость 

и качество знании во всех наших 
школах. Большой трудовой подъ
ем учительства, его желание наи- 
лучшнм образом претворять в 
жизнь указания XXIV съезда 
КПСС — совершенствовать учеб
но-воспитательную работу, вести

и развить в процессе дальнейше
го обучения. В нашем городе ра
ботают две начальные школы — 
№ 9 н 18. В течение ряда лет 
они дают полную успеваемость и 
обеспечивают хорошее качество 
знаний. Более половины учащих
ся этих школ учатся на «4» и 
«5».

Переход на новое содержание 
обучения в начальных классах 
потребовал от учителей началь
ного звена большой и серьезной 
перестройки в методах и средст
вах обучения. Жизненность и до
ступность новой программы для 
учащихся 1—3-х классов бесспор
на. Она доказана опытом работы 
многих десятков учителей началь
ных классов. Из 10130 учащихся 
1—3-х классов переведено в сле
дующий класс 10117, Что состав
ляет 99,8 процента. Из 283 учи
телей закончили учебный год без 
второгодников 268.

В прошлом учебном году в 
школах города работало 440 фа
культативных групп, в которых 
занималось 8538 старшеклассни
ков. Большое количество факуль
тативов создано по математике- 
59 групп с охватом 1176 учащих
ся, по литературе—52 группы с 
охватом 1075 человек. Еще боль-

достаточно полно представляют 
значение кино на уроке, а боль
шинство учителей не мыслит со
вершенствовать учебно-воспита
тельный процесс без киноуроков. 
Сейчас предстоит решить пробле
му методически правильного ис
пользования кино на уроке.

За прошедший учебный год 647 
учителей прошли курсовую пере
подготовку (при плане 340 чело
век). Перевыполнению плана спо
собствовало завершение перехода 
на новые программы по матема
тике и русскому языку, введение 
в 8-м классе нового предмета 
«Основы государства и права» и 
предстоящая аттестация учите
лей. Всего за пятилетку перепод
готовлено более 1600 учителей, 
что составляет 90 процентов.

Самообразование — основная 
форма индивидуальной методиче
ской работы учителя, и ей по пра
ву должно принадлежать первое 
место. Определенная система ра
боты по самообразованию сложи
лась в школах ,\ь 6, 8. 27, 36, 5, 
20 и многих других. Здесь тема
тику для самообразования учите
ля по основным вопросам мето
дики, теории и практики воспита
тельной работы в школе устанав
ливает педсовет. По выбранной

БОЛЬШОЙ
ПЕДСОВЕТ

С АВГУСТОВСКОГО  

СОВЕЩАНИЯ УЧИТЕЛЕЙ

обучение и воспитание так, чтобы' 
они служили формированию у 
новых поколений коммунистиче
ских убеждений и морали, бес
предельной преданности социали
стической Родине, готовности к 
труду — вот чем характеризовал
ся истекший учебный год. 1974—75 
учебный год был закончен с ус
певаемостью в 99,5 процента, с 
качеством знаний 40,4 процента.

Можно смело сказать, что повы
шение успеваемости и качества 
знаний учащихся достигнуто за 
счет совершенствования учебно- 
воспитательного процесса во всех 
звеньях работы школы.

Немало школ в городе, в которых 
между членами администрации четко 
распределены обязанности, установле
ны деловые принципиальные отноше
ния, царит атмосфера полного дове
рил, взаимопонимания, личной иници
ативы и ответственности, что оказы
вает весьма плодотворное влияние на 
педколлектив. В школах организована 
работа по повышению педагогического 
уровня и совершенствованию методи
ческого мастерства учителей. Педаю- 
гический совет стал подлинной школой 
повышения квалификации учителей. 
На педсовет выносятся большие педа
гогические проблемы, на разрешение 
которых направляется внимание всех 
учителей. Его решения обязывают к аж 
дого учителя практически решать по
ставленную проблему, причем обсуж
дению того ипи иного вопроса пред
шествует глубокое его изучение непо
средственно на Mc^ie. На педсовете
о школе № 7 обсуждены вопросы 
«Развитие умений н навыков умствен
ного труда», «Проблема прочности зна
ний». «Единство урочной н внеуроч
ной работы как непременное условие 
формирования убеждений учащихся и 
всестороннего развития личности». В 
школе Л» 14 обсудили доклады: «Про
блема среднего всеобуча и качество 
обучения — государственная задача»,
■ Воспитывать воспитанность».

Успех восьми летнего и среднего 
всеобуча во многом определяется 
качеством работы начальной шко
лы. Именно здесь, в начальном 
звене обучения, закладываются у 
школьника первые умения и на
выки, которые предстоит укрепить

шей популярностью пользовался 
факультатив по основам советско
го права, к работе которого ак
тивно привлекались опытные юри
сты. В школах работала 71 груп
па, занималось 1911 человек.

Г 1 ЖЕГОДНО увеличивается 
прием в группы продленно

го дня. В 1974—75 учебном го
ду было охвачено 6849 учащихся. 
Организация учащихся в группы 
продленного дня помогает решить 
проблему занятости детей во вне
урочное время. Занятия в груп
пах — это продолжение учебно- 
воспитательного процесса. И от 
того, как строится эта работа, за
висят успехи детей в учебе, сос
тояние их здоровья, приобщение 
их к общественной жизни.

Но в целом серьезного улучше
ния как по форме, так и по со  ̂
держанию требует сегодня работа 
групп продленного дня. Нас уже 
не удовлетворяет, что во многих 
школах в группах продленного 
дня дети только выполняют до
машнее задание. -> Необходимо, 
чтобы в каждой школе для групп 
продленного дня было организо
вано качественное горячре пита
ние, должен соблюдаться распо
рядок, режим с обязательным 
послеобеденным перерывом, с ра
зумным чередованием и регламен
том видов занятий, исключающих 
отсиживание в душных комнатах

В таких школах, как /Л 36. 10, 5, 7 
26, в интернате-7 идейно-политическое 
воспитание осуществлялось по систе
ме. Постоянно проводились политин
формации обзорного и тематического 
характера, активно работали лектор
ские группы, программа которых з а 
трагивала широкий круг вопросов 
внутренней и международной жизни 
многие ребята посещали кинолектории

В настоящее время в школах 
уже ие стоит вопрос о пропаган
де и значении технических средств 
обучения в учебно-воспитательном 
процессе (исключение составляют 
школы № 9, 16, 22, 24). Учителя

— В

теме учителя составляют индиви
дуальные планы по разделам, 
включающим повышение идейно- 
теоретического уровня.

КОМСОМОЛЬСКИХ и 
пионерских организациях 

города, — говорит первый сек
ретарь ГК ВЛКСМ Е. Солрвья- 
нов,—накоплен большой опыт ра
боты по коммунистическому вос
питанию учащихся. Основным де
лом комсомольцев и пионеров бы
ла эстафета ударных дел под де
визом: «Славы отцов достойны!». 
В этот период в школах города 
проведены многие мероприятия. 
В смотре школьных комсомоль
ских организаций «С пятилеткой 
сверяя шаг» участвовало 39 школ. 
Все старшеклассники приняли уча
стие в проведении ленинского за 
чета «Решения XXIV съезда 
КПСС—в жизнь!».

Большая работа проводилась по 
интернациональному воспитанию 
школьников. Традицией стало 
проводить «Днн дружбы и соли
дарности». Борясь за высокое ка
чество знаний, в комсомольских 
организациях проводились «Дни 
без троек». Много сделано по тру
довому воспитанию школьников 
Всеобщее признание имели такие 
мероприятия, как «.Миллион — 
Родине» «Пусть звезды дружбы 
горят над БАМ». J Дальнейшее 
развитие получила пятая трудо
вая четверть. В этом году прове
дена неделя науки и техники.

Большая работа проведена в 
шКолах по подготовке к праздно
ванию 30-летия Победы Особен 
по широкий размах получила опе
рация «Поиск-30» В школах ши
роко использовалась такая форма 
воспитания, как уроки мужества. 
Вся эта работа неоднократно от
мечалась различными областны
ми организациями. Главным же 
итогом явилось то, что комсо
мольские и пионерские организа

ции внесли большой вклад в ус
пех наших школ. Эти успехи мы 
должны закрепить и умножить в 
ходе подготовки к встрече XXV 
съезда КПСС.

В январе—феврале 1976 года 
завершается ленинский зачет «Ре
шения XXIV съезда КПСС — в 
жизнь!». Каждый комсомолец- 
школьник в ходе общественно-по
литической аттестации должен от* 
читаться перед своей комсомоль
ской организацией, старшими то- 
варищами-коммунистами о выпол
нении личного комплексного пла
на «Учиться коммунизму», о до
стижениях в учебе, труде, обще
ственной деятельности в честь 
XXV съезда КПСС.

Начинающийся с ноября мас
совый , обмен комсомольских до
кументов школьников требует 
особого внимания не только ко
митетов комсомола, но и органов 
народного образования, руководи
телей школ, учителей и воспита
телей. Подготовка и проведение 
этого важнейшего организацион
но-политического мероприятия в 
комсомоле должны способствовать 
дальнейшему совершенствованию 
содержания работы комсомола в 
школе, формированию чувства 
высокой личной ответственности 
комсомольцев за качество знаний, 
повышению их авангардной роли 
в учебе, труде, общественной 
жизни.

— Прошедший учебный год, — 
говорит директор школы Лг? 10 
Т. М. Носоченко, — у нас был
объявлен как год борьбы за ка
чество знаний. В этом плане мы 
добились определенных успехов: 
успеваемость — 99,65 процента, 
качество знаний — 46,9 процен
та. В школе уделяется внимание 
повышению квалификации учите
лей, проводятся спецсеминары, все 
педагоги занимаются по личным 
планам. В нашей школе работают 
математические классы. Мы счи
таем, что классы с математиче
ским уклоном надо организовы
вать с 4-го класса, то есть гораздо 
раньше, чем считается. Выпускни
ки нашей школы, занимаясь в ма
тематических классах с начальной 
программы, показывают высокие 
знания, общественную активность, 
как правило, поступают с первого 
раза в институт. Есть у нас и не
решенные проблемы, но коллек
тив школы, думается, справится с 
возросшими задачами.

— Каждому учителю прежде 
всего надо знать хорошо своего 
ученика, — говорит учительница 
начальных классов школы Кя 25
B. А. Ижонкина. — Я в своей 
практике начинаю с глубокого 
знакомства с будущими моими 
учениками. Начинаю изучать де
тей с детского сада. В первый год 
обучения предлагаю родителям 
вопросник. Анализ ответов помо
гает правильно и эффективно 
строить воспитательный процесс. 
Считаю, что тесный контакт с ро« 
дителями просто необходим.

Заместитель директора школы 
№ 38 Г. Н. Ветрова говорила на 
совещании о борьбе со второгод
ничеством, о необходимости хорошо 
оснащать кабинеты и лаборато
рии, являющиеся центрами учеб
ного процесса. Секретарь партий
ной организации школы 39
C. А. Петушинова говорила о по
становке работы по повышению 
идейно-политического уровня учи
телей.

На совещании выступили ди
ректор филиала политехнического 
института Л. И. Труфанова, ди
ректор Дворца пионеров и школь
ников К. Ф. Васильева, замести
тель заведующего облоно А. В- 
Детковский, секретарь горкома 
КПСС 3. И. Яковлева. -JJ

Августовский педсовет учителей 
•орода убедительно доказал, что 
в наших лучших школах накоплен 
большой опыт по воспитанию вы- 
сокообразоваиных, трудолюбивых, 
идейно убежденных строителей 
коммунистического общества. И 
опыт этот должен стать достояни
ем всех.

На снимке: на уроке.
Фотоэтюд И. АМОСОВА,
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СНИМАЕТСЯ 
«МАГИСТРАЛЬ»
К ИНОСЪЕМОЧНАЯ труп- 

па объединения «Экран» 
Центрального телевидения 
продолжает съемку в Ангарске 
документального фильма «Ма
гистраль». Эта группа в соста
ве семи человек — директор 
фильма Александр Вайнштейн, 
ассистент кинооператора Алек
сей Курзанов, звукооператор 
Алла Свечкарева, кинорежис
сер Нина Соболева, киноопе
ратор Валерий Меньшов и ре
дактор картины Татьяна Го
лубева — закончили съемку
об Ангарске. Будет рас
сказано о молодом растущем 
и красивом городе Сибири, о 
городе, смотрящем в будущее.

Фильм «Магистраль» — это 
рассказ о городах, расположен
ных вдоль железных дорог — 
от Москвы до Владивостока.

С п о р т

СЕЗОН ОТКРЫТ
ОБЛСОВПРОФ ежегодно в 

ноябре проводит командные 
соревнования по шахматам 
среди обществ (состав—8 муж
чин, 2 женщины). 1 сентября 
в 19 часов в шахматном клубе 
СК «Ермак» состоится отчет
но-перевыборное собрание 
шахматно - шашечной федера
ции СК «Ермак», а затем — 
открытие личного первенства 
СК «Ермак» по шахматам.

Одновременно будетс прове
дена жеребьевка кубка4 горо
да. Кубок города намечено 
проводить по олимпийской си
стеме из четырех партий по од
ному туру в неделю.

В октябре в Иркутске будет 
проведено первенство области 
по шахматам. От нашего горо
да в нем участвуют чемпион 
Ангарска 1975 года А. Феллин- 
гер (СК «Сибиряк») и другие.

Хочется отметить, что в упа
док пришла в спортклубе СК 
«Ангара» (председатель В. 
Плужников, заместитель А. 
Лукин) шахматная секция, ко
торая три года назад в нашем 
городе (была ведущей.

Г. БИБОВ, 
тренер по шахматам СК 

«Ермак».

БОИ МЕСТНОГО ЗНАЧЕНИЯ
ИРКУТСКЕ прошли со- 
ревнования на первенство 

области по легкой атлетике.
Удачнее других обществ вы

ступал коллектива облсовета 
«Труд», в составе которого бы
ли легкоатлеты СК «Ангара*.

Два других ангарских кл^ба
— «Сибиряк» и «Ермак» — со
ставили сборную ФиС.

Уверенно выступала Ульяна Дам- 
диновя («Сибиряк»), выигравшая 
три первых места (все метания). 
Евгений Киселев (СК «Ермак») по
бедил в барьерном беге на 110 м 
и в прыжках в длину. Ермаковец 
Трофим Шадаров победил в беге

на mono м и был вторым в беге на 
S000 м. Николай Корнеев' занял 
второе место в прыжках в высоту, 
а Николай Машнев был третьим
в беге на 800 м. Они представите
ли втого же клуба.

Чемпионские званил завоевали и 
легкоатлеты СК «Ангара». Николай 
Андрощук с результатом 60.7 сек. 
победил в беге на 400 м и был вто
рым в бете на 200 м (21.9 сек.). 
Надежда Потапова дальше всех 
прыгнула в длину — 5 м 66 см и
была второй п беге на 100 м с
барьерами, а Сергей Белобородов 
выше всех прыгнул в высоту —*
198 см. Галина Бнкташева дважлы 
была третьей—в прыжках в длину 
(5 м 40 см) и в прыжках в высо
ту. Геннадий Шиповскнх занял

второе место в метании копья и •  
беге на ПО м с барьерами. Виктор 
Чернышов третьим оказался в 

прыжках в длину, Евгений Нефе
дов финишировал вторым в оегв 
на 10000 м, а Валентина Карплюк
-  Tpci ьей в барьерном беге на 100 
метров.

Командную победу одержали лег* 
коатлеты ДСО «Труд*.

Сейчас' путь лучших легко
атлетов Ангарска лежит в
Омск, Ленинакан и Волгоград, 
где пройдут первенства Цент
ральных советов ДСО «Труд* 
и ДСО ФиС.

Ю, ПОТАПОВ, 
тренер.

РЯДОМ  С РЕВУЩ ИМ  ОГНЕМ...
На территории 1ШЧ-18 проходили соревнования добро

вольных пожарных дружив Ангарска.
Для того, чтобы одержать победу, пяти членам 

команды необходимо было преодолеть три этапа сорев
нований с наименьшим общим временем. Соревнования 
проходили следующим образом: от старта вся команда 
устремлялась по дорожке, огороженной флажками. На 
расстоянии 25 метров от старта были установлены теле
фон, по которому передавалось учебное сообщение о по- 
жгрс, и пожарный кран, от него 2 человека должны по
дать воду по направлению финиша. Оставшимся членам 
команды надо было потушить пламя в железном про
тивне размером 2x1,5 м, где горело соляровое масло и 
бензин. Самым трудным был последний этап, где про
верялись смелостц ловкость и находчивость.

Попробуйте представить бушующие, рвущиеся вверх 
языки пламени, от которых излучается вестерпимая ж а 

ра, а ведь их нужно усмирить в минимальный срой 
пенным огнетушителем, струя которого по сравнению 
с ревущим огнем кажется игрушечной.

Несмотря*на трудности, с поставленной задачей спра
вились все команды.

В результате места распределились следующим обра
зом: первое место заняла команда тепловых сетей (со 
временем 27,5 сек.), второе место — команда ДОКа-2 
(29 сек.), третье место досталось ДП Д завода Лз 8 
УПП (30,1 сек.).

Всего участвовала в соревнованиях 21 команда.
Среди женских команд места распределились следую

щим образом: первое место заняла команда ателье 
«Элегант» (53,8 сек.), второе место — Д П Д  швейной 
фабрики (1 мин.), третье место — отделение больницы 
Jfc 2 ( 1  мин. 00 сек.).

Б. ВОЛКОВ.
помощник инструктора профилактики ВПЧ-18.

Уже отсняты кадры в Кургане 
—«А за Уралом—Зауралье», о 
Ярославской земле, Пермской, 
Новосибирской, о Краснояр
ском крае. Сейчас заканчивает
ся съемка о Прибайкальской 
земле. Далее маршрут лежит в 
Улан-Удэ, Читу, Хабаровск, Ва
нино, Холмск (Сахалин
ская область) и Владивосток.

— В первой декаде октября 
съемка цветного фильма «Ма
гистраль» будет завершена, 
фильм будет показан по теле
видению в программе, посвя
щенной XXV съезду КПСС, — 
говорит кинорежиссер Нина 
Соболева.

- Фото А. ДЕВИЧЬЕВА.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

УНИВЕРСИТЕТ ДЛЯ МОЛОДЫХ РАБОЧИХ

Ангарская городская организация общества «Знание» и Дом са
нитарного просвещения организуют народный университет «Здо
ровье» для учащихся ГПТУ.

В программе занятий одногодичного университета — лекции и 
беседы: «Советское здравоохранение в борьбе за сохранение здо
ровья трудящихся», «Гигиена труда и профзаболевания», «Физиче
ская культура и здоровье», «Алкоголизм, курение—враги здоровья» 
и другие.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
31 августа в 19 часов во Дворце 

культуры «Современник» вечер чоэта 
Евгения Евтушенко. Вход свободный.

р н шшшшшшш
F m \кино 1
«МИР* — 30—31 августа—1 сентября 

• -  Виннвту—сын Инчу-Чуна. 10, 13, 16, 
19, 21-40. 31 августа— Лиса и заяц. 9.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  30 августа 
• -  Сокровища Серебряного озера. 15,
17, 19. 31 августа—Калина красная. 13,
15.

«ГРЕНАДА» — 30 и 31 августа — 
Парижские тайны. 12, 16, 19-40 (удл.— 
Не годы к жизни, а жизнь к годам). 
Земляки. 18, 21-50. Для детей — Иска
тели затонувшего города. 10, 14.
1 сентября — Иван да Марья. 10. 12, 
14. 16. 18, 19-40 (удл.—Построено на 
песке). 21-40.

«ЮНОСТЬ» -  зал «Луч»—30—31 ав
густа — Вторая нстина. 10, 12, 14, 16.
18, 20, 21-50. I сентября—Дело граж да
нина вйе всяких подозрений. 10, 12, 14,
16, 18, 20, 21-50. Зал «Восход» — 30—31
а в г у с т а — Отроки во Вселенной. 9-30, 
11-30, 13-30. Преданность (2 серии).
15-30. 18-20, 21-20. 1 сентября—Беспо
койное хозяйство. 10-10, 11-50, 13*30,
15-20, 17, 19, 21.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  30-31 а в г у с т а -  
Дело гражданина вне всяких подозре- 
вий. 10, 11-30, 13-40 ( у д л . - П о  ту сторо

ну добра), 16-10, 18, 20. 21-40. Т сен* 
тября—Земляки. 10, 11-50, 13-40 (удл.— 
Не годы к жизни, а жизнь к годам),
16-10, 18. 20, 21-40.

«ЛЕТНИЙ» -  30-31 августа -  Ну, 
погоди! 14, 15-15, 16-30, 18 (удл—Лиса 
и бобер). Ромео и Джульетта (2 се
рии, дети до 16 лет не допускаются). 
20.

«ОКТЯБРЬ»—30—31 августа — Беле
ет парус одинокий. 10. Песни моря. 
11-50, 13-40, 15-30, 17-20. 19-10, 21 (удл. 
—Дорогу осилит идущий). 1 сентяб
ря — Смерть индейца Джо. 10, 15-30. 
Зануда. 11-50, 13-40, 17-20, 19-10, 21
(удл.—Праздник финских коммуни
стов).

«ПИОНЕР» -  30-31 августа -  Три 
орешка для Золушки. 10. 11-50. Желез
ная маска (2 серии). 13-30, 17, 20-20. 1 
сентября—Кыш и Двапортфеля. 9-40, 
11-30. 13-20, 15-10. Вторая истина (дети 
до 16 лет не допускаются). 17, 19, 21. 
Зал  «Хроника» — 30—31 августа—Со
ветский Киргизстан. 16, 18-30. Ксения, 
любимая жена Федора. 17, 19-30, 21.

ДК  «ЭНЕРГЕТИК» — 30-31 августа 
«— Дело гражданина вне всяких подоз
рений (дети до 16 лет не допускают
ся). 17, 19, 21.

«ПОБЕДА» — 30—31 августа—Иван 
да Марья. 10, 11-45, 13-30 (удл.), 15-30,
17-10, 18-50, 20-30, 22-10. Тайна
железной двери. 10, 12. 14. 16. 1 сен
тября—Когда сны не сбываются. 10. 
11-40, 13-20, 15, 16-40, 18-20. 20, 21-40. 
Кинопанорама.

Кинотеатру «Комсомолец* требуется 
киномеханик.

СУББОТА, 30 АВГУСТА 
1-я программа 

(5-Й канал)
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

10.00—Программа передач.
10.05—Цв. тел. «Мелодии прибрежные».
10.35—Ив. тел. Международные сорев
нования по боксу. Полуфинал.
11.20—Цв. тел. «Один час в Москве».
11.30—«К- началу учебного года».
12.20—Цв. тел. «Движение без опасно» 
сти*.
12.50—Новости.
13.С0—«Для вас, родители»,
13.30—Цв. тел. «Утренняя почта».
14.00—Цв. тел. «Впервые на телевизи
онном экране». Л. Кассиль. «Будьте 
готовы. Ваше высочество». Часть 1-я.
14.50—Цв. тел. «Аленький цветочек». 
Мультфильм.
15.40— Цв. тел. «Здоровье».
16.10—Цв. тел. «Песня-75».
17.00—Цв. тел. Сюнта нз балета М. Ка» 
жлаева «Горянка».
17.15—Цв. тел. «На экране — кияоко» 
медия». «Улица полна неожиданно
стей». Художественный фильм.
18.30—«Время».
19.00—Цв. тел. Концерт мастеров ис
кусств, посвященный Дню шахтера.
21.15—«Каждый вечер после работы». 
Художественный фильм.
22.15—«Рондо». Фильм-концерт.
23.30— Цв. тел. «Рассказы о художни
ках». Народный художник СССР 
А. Пластов. Передача 2-я.

24.00—«Время».
00.30— «Каждый вечер после работы». 
01.45—Цв. тел. Концерт мастеров ис
кусств, посвященный Дню шахтера. 

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 31 АВГУСТА 
1-я программа 

5-й канал 
ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК

9.00—Киногоризонт.
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

10.00—программа передач-.
10.05—Цв. тел. Международные сорев
нования по боксу. Финал.
11.35—Цв. тел. «Фильм—детям»* «Вот 
и лето прошло».
12.50—Новости.
13.00—Цв. тел. «Служу Советскому Со
юзу!*.
14.00—«Впервые па телевизионном эк
ране*. Л. Кассиль. «Будьте готовы, 
Ваше высочество*. Часть 2-я.
15.00— «Музыкальный киоск».
15.40—«К началу учебного года».
16.35—Цв. \тел . «Дети Страны Сове» 
тов». «Сердце в подарок».
17.30—Цв. тел. «Клуб кинопутешест
вий».
18.30—«Время*.
19 00—Цв. Л е л .  «Сломанная подкова».
20.00—Цв. тел. Международная панора
ма.
20.30—Цв. тел. Творчество народов ми
ра.
21.20—Цв, тел, «Сегодня — День ш ах
тера».

23.30—Цв. тел. Концерт советской пес
ни.
24.00—«Время».
00.30— Цв. тел. «Впервые на телевизион
ном экране», Гаджнев. «Не прячь 
улыбку*.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 1 СЕНТЯБРЯ 
1-я программа 

(5-й канал) 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

10.05—Цв. тел. Программа докумен
тальных фильмов: «Аз, буки, веди...*, 
«Здравствуй, детство!*.
10.40—И. Пущин. «Записки о Пушкине» 
11.10—Цв. тел. Г. Вольф. «Итальян
ская серенада».
11.15—«Мамина школа».
11.45—Цв. тел. Международный фе
стиваль телепрограмм «Радуга». 
Финляндия.
13.00—Цв. тел. «Вихри враждебные». 
Художественный фильм.
14.40—«Навстречу XXV съезду КПСС*. 
«Пятилетку—досрочно».

*15.30—Цв. тел. М. Горький. «Фальши
вая монета».
18.30—«Время».

19.00—Цв. тел. Международный фести- 
валь телепрограмм «Радуга». Финлян*
дня.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
19.20—«Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
19.50—«Навстречу XXV съезду КПСС» 
«Пятилетку—досрочно».
20.55—Цв. тел. М. Горький. «Фальши* 
вая монета».
23.30—«К началу нового учебного года 
в системе профтехобразования*.
00.30—Цв. тел. «Вихри враждебные»* 
Художественный фильм.

В понедельник, 1 сентября, в обще
ственной приемной редакции газеты 
«Знамя коммунизма» прием будет ве
сти КАРНАПОЛЬЦЕВА Клавдия Ефи
мовна с 14 до 18 часов.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

ГАСТРОЛИ I т е а т р

Коллектив цеха 12 газового з а 
вода выражает соболезнование р а 
ботнице цеха Гамовой Татьяне 
Георгиевне по поводу преждевре
менной смерти мужа 

ГАМОВА 
Геннадия Ивановича,

КАМЧАТСКИЙ ОБЛАСТНОЙ 

ДРАМАТИЧЕСКИЙ ТЕАТР

РЕПЕРТУАР С 5 ПО 15 СЕНТЯБРЯ!
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СОВРЕМЕННИК»

5 и 15— «Мария Стюарт». Ф. Шиллер (трагедия в 3-х дей*
ствиях.

7 — «Чти отца своего». В. Лаврентьев (драма в 2-х ча
стях).

8 — «Проснись и пой». М. Дьярфаш (водевиль в 2-х дей
ствиях).

9 — «Причуды Белисы» Лопе де Вега (комедия в 2-х дей
ствиях).

10 — «Неравный брак». Б. Рацер, В. Константинов (коме
дия в 2-х действиях).

11 и 14 — «Дон Карлос». Ф. Шиллер (трагедия в 3-х ак«
тах).

12 — «Ханума». А. Цагарели (комедия-водевиль).
13 — «Я всегда улыбаюсь». Я. Сегель (драма в 2-х частях]. 
15 — Закрытие сезона — «Мария Стюарт». Ф. Шиллер

(трагедия в 3-х действиях).
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НЕФТЕХИМИКОВ

6 — «Мария Стюарт». Ф. Шиллер (трагедия в 3-х дей
ствиях).

7 — «Ханума». А. Цагарели (комедия-водевиль).
8 — «Причуды Белисы». Лопе де Вега (комедия в 2-х дей

ствиях.
9 — «Чти отца своего» В. Лаврентьев (драма в 2-х частях). 
10 —- «Проснись и пой». М. Дьярфаш (водевиль в 2-х дей

ствиях.
Главный режиссер театра — заслуженный деятель искусств 

Казахской ССР Г. В. Жезмер. Начало спектаклей в 20 часов. 
Касса работает с 10 до 12 в с 17 до 20 часов. (1542)
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